

# COMITÉ GENERAL DE EMPRESA

Avda. Ciudad de Barcelona, 10  
28007 MADRID

*renfe*



En Madrid, siendo las 13 horas del 24 de junio de 2008, reunido el Pleno del Comité General de Empresa de RENFE-Operadora en sesión extraordinaria, con la asistencia de todos los miembros del CGE representantes de todas las organizaciones sindicales que lo componen, al efecto de debatir la situación generada por el anuncio del Presidente del Gobierno en la presentación del Informe Económico del año 2008, de su intención de reformar el sector del transporte con la inclusión de medidas para liberalizar el transporte de mercancías por ferrocarril mediante la separación jurídica del actual área de Mercancías de RENFE-Operadora, creando una sociedad independiente, se ha decidido por unanimidad acordar la siguiente:

## RESOLUCION

Este CGE de RENFE-Operadora, manifiesta su rotunda oposición a la adopción de unas medidas que suponen una grave agresión al transporte público ferroviario y a los puestos de trabajo de RENFE-Operadora, al anunciar la partición de la empresa para segregar el área de Mercancías para su posterior privatización.

Este CGE viene apostando por dar un potente impulso al transporte de mercancías por ferrocarril que, sin duda, conllevaría la reducción de gases de efecto invernadero y de la dependencia energética del petróleo, para lo cual no es necesaria la segregación de parte de la empresa pública, sino una correcta y adecuada gestión que hemos echado de menos durante muchos años y hasta el día de la fecha.

Además, alguna de las medidas colaterales que se pretenden imponer, tales como la liberalización de los servicios auxiliares, con el pretexto de adaptar mejor dichos servicios a los operadores de mercancías, pueden lastrar gravemente la seguridad ferroviaria en nuestro país, al poner en manos privadas la inspección técnica del material rodante.

No cabe la menor duda que las pretensiones del Gobierno forman parte de una estrategia de privatización con la que este CGE no está en absoluto de acuerdo, por lo que manifiesta su firme voluntad de defender los puestos de trabajo con las herramientas que estime oportunas y necesarias.

Por todo ello, este CGE llama a todos los trabajadores y trabajadoras de RENFE-Operadora a la movilización general, en defensa de los puestos de trabajo, en defensa de los derechos laborales y en defensa del ferrocarril público y social.

